



Le russe Alexander Samedov s'est longtemps battu en ee qui concerne sa vie et sa carrière, jusqu'à ee qu'll att trouvé la réponse qu'll cherchaft tout au long de son parcours.

près avoir grandi dans une famille partagée dans leurs croyances religieuses, Alexander Samedov décida qu'il vivrait sa vie à sa façon et comme il l'entendait.

Mais des soucis se sont présentés dans sa vie et il a dû trouver des solutions.

Samedov a représenté la Russie au niveau international dans l'équipe de football des moins

de 21 ans, et en tant que senior, il a également joué dans plusieurs grands clubs russes de football, il commença à avoir des problèmes dans sa carrière et dans sa vie privée. C'est à ce moment-là que les questions se sont posées,

« Nous sommes au service de notre église locale.»

tout d'abord dans son esprit, puis verbalement.

The questions he had about life had been answered, and the way he handled success and failure had now changed. He looks to God, who speaks to him and guides him as Samedov reads the Bible.

God has used Samedov's wife to show him the right path. "It worked out that way," he says. Through her, I made it."

« Pour la petite histoire, tout au début, je vivais ma vie à ma façon. Mais à un certain moment lorsque j'ai commencé à avoir des problèmes dans ma carrière et dans ma vie. J'avais déjà atteint l'âge où on pense à ces choses-là. Et puis j'ai rencontré Yulia, celle qui allait devenir ma femme. Elle était croyante ; elle allait à l'église. Voyant mes problèmes, elle m'a simplement dit, 'Sasha, etc., etc....' Je suis allé à l'église une fois, deux fois, et j'ai compris. Ma vie commença à changer. »

Bien que Samedov admette que « la lecture n'était pas la chose la plus importante » pour grandir parce qu'il est allé à l'école de foot et qu'il « prêtait beaucoup plus attention au sport » qu'à sa scolarité, il aime beaucoup lire la Bible maintenant, depuis qu'il s'est engagé à suivre le Christ.

Mais lire la Bible, c'est différent. Ce changement est



Epsilon/Getty Images / Getty Images

appréciable par rapport à la lecture de mots sans vie des pages d'un manuel scolaire ou d'ailleurs dans n'importe quel livre.

Alexander a trouvé une direction en lisant la Bible. Dans le Mouvement Sportif, l'obéissance à la Bible est une valeur fondamentale pour tout ce qui se passe dans le sport ou en dehors du sport.

« Lire la Bible n'est pas comme la lecture d'autres livres, car la Bible est un ouvrage spirituel ; c'est au sujet de la foi, » dit-il. « La Bible nous enseigne. Elle nous fournit une direction pour nos vies. »

Une partie de cette direction l'a guidé dans sa carrière. Samedov a commencé a jouer avec le Spartak de Moscou quand il avait 16 ans. Cinq ans plus tard il rejoint l'équipe du FC Lokomotiv de Moscou pendant quatre ans avant de faire partie du FC Moscou pour deux saisons. Le succès qu'il eut l'encouragea à passer à un club plus important, le Dynamo de Moscou, pendant trois saisons, tout en faisant sa première apparition en équipe nationale senior en 2011 soldé par une victoire face à la Slovaquie

Cette réussite le ramena au FC Lokomotiv la saison suivante alors qu'il commençait à se distinguer encore plus, il devint titulaire et joueur favori.

lors d'un match qualificatif a l'Euro 2012.

Il avait trouvé une réponse aux questions qu'il se posait au sujet de la vie, ainsi la manière dont il gérait le succès et l'échec changèrent.

Il compte sur Dieu qui lui parle et le guide lorsqu'il lit la Bible.

Dieu a utilisé la femme de Samedov pour lui montrer le chemin.

« Les choses ont tourné de cette façon, » dit-il. « Grâce à elle, j'y suis arrivé. »



